

EDITORIAL IMEF



En el último trimestre del año nos enfrentamos a un entorno económico volátil a nivel internacional. Hemos presenciado a lo largo del año una inflación creciente que no ha cesado ante situaciones políticas y económicas, los bancos centrales han incrementado de manera importante las tasas de referencia que buscan disminuir el consumo y en consecuencia bajar la inflación.

Una de las preocupaciones en México es la política fiscal y el paquete económico 2023, que parece tener supuestos optimistas en el crecimiento económico del país y la inflación. Asimismo, los acuerdos comerciales entre los miembros de América del Norte para impulsar las cadenas de suministro de la industria automotriz y con ello generar un flujo continuo como se observaba en años previos a la pandemia.

En el IMEF a través de sus múltiples canales de discusión hemos realizado análisis profundos del impacto de la inflación en los diferentes sectores de la economía y las políticas para enfrentarla, los invitamos a mantenerse activos en las actividades que organizamos.

La REMEF es un claro ejemplo donde se abordan temas de gran impacto y que busca dar soluciones serias y bien fundamentadas a los problemas de índole financiero y económico, el presente número presenta propuestas muy interesantes de un tema fundamental en nuestro presente, la globalización y desarrollo sostenible.

Exhorto a los investigadores y empresarios a establecer canales de comunicación efectivos como nuestra Fundación de Investigación, donde se abordan y se dan respuesta a las problemáticas de la industria, el gobierno y la sociedad.

Mtro. Alejandro Hernández Bringas
Presidente Nacional del IMEF